

Liebe Mitarbeiter!

Viele von Euch haben mich in den letzten Jahren auf meinen Einsätzen begleitet, die ich im Rahmen des Missionswerkes Heukelbach durchgeführt habe. Verteilertage, Radwochen, Missionsreisen, die Deutschland-Rundfahrt ... Immer war ich froh, treue, engagierte Helfer zur Seite zu haben. Die Gemeinschaft mit Euch habe ich stets geschätzt. „Das war schön ...“ haben mir viele von euch am Ende eines solchen Missionsdienstes für unseren Herrn bescheinigt!

Das Missionswerk, das in letzter Zeit nur noch als „Stiftung“ auftritt, hat nun seine Strategie geändert und möchte sich zukünftig ganz anders aufstellen. Arbeitsbereiche, die nicht mehr in ihren Strategieplan passen, werden jetzt aufgelöst. Davon ist auch der Bereich „Freizeiten, bzw. Außen-einsätze“ betroffen. Zum 30.11.2025 ist mir überraschend gekündigt worden, sodass ich ab März 26 kein „Heukelbacher“ mehr sein werde. Das Werk war nicht bereit, meinen Dienst noch zwei Jahre bis zur Rente zu verlängern.

Damit gibt es in Deutschland kein Glaubenswerk mehr, dass solche Missionswochen, wie wir sie durchführten, veranstaltet. Besonders die Radmission war einzigartig. Da mir diese Aufgaben aber ans Herz gewachsen sind, habe ich mich entschlossen, diese Dienste, mit der Hilfe Gottes in privatem Rahmen weiter anzubieten. Ganz besonders die Radwochen möchte ich nicht von heute auf Morgen aufgeben. Der Plan für 2026 stand schon vor der Kündigung fest, und bevor ich nun alle angemieteten Häuser stornieren muss, möchte ich euch einladen, mich weiter zu unterstützen, um in gewohnter Weise das Evangelium zu verbreiten. Die zukünftige Zusammenarbeit soll unter dem Namen „Freunde christlicher Straßenmission“ weitergeführt werden. Wir haben jetzt die Chance, flexibler, wahrscheinlich kostengünstiger und unter Einbindung eurer Ideen unterwegs sein zu dürfen. Ich würde mich freuen, mit euch weiter dienen zu dürfen und freue mich über jede Anmeldung. Meine Gemeinde steht voll hinter mir und ermutigt mich zu diesem Schritt.

Daher möchte ich folgende Möglichkeiten anbieten:

- **Missionseinsätze** (vermehrt in ländlichen Regionen)
- **Radwochen** (wie gewohnt an drei bis vier Wochentagen entlang deutscher Flüsse)
- **Missionsreisen** (Rundfahrten durch verschiedene Bundesländer mit Wohnmobilen, Rad etc.)
- **Wanderwochen** (Freizeiten mit Schwerpunkt „Gemeinschaft“)
- **Deutschland-Rundfahrt** (die geplanten Etappen bis 2031 noch zu Ende bringen)
- **Senioren-Radeln** (Erlebnis-Radtouren zur Förderung der Gemeinschaft und Beweglichkeit)



ME



RW



MR



WW



DR



SR

MISSIONSEINSÄTZE 2026



ME

MISSIONSWOCHE – SAARBRÜCKEN

Wir verteilen in der Stadt Flyer und reden mit Passanten über das Evangelium. Da wir mit einer Gemeinde zusammenarbeiten, ist die Teilnahme kostenlos.
(13.-17. April)



ME

BLANKENBURG • HALBERSTADT • QUEDLINBURG

Wir verteilen Flyer an Büchertischen und reden mit Passanten über das Evangelium. Wir wohnen im „Bibelheim Blankenburg“. Kosten: 230,- €
(27. April – 01. Mai)



RM

RADMISSION – MAIN

Spezialtour von Bad Königshofen, entlang der Fränkischen Saale und des Mains bis Frankfurt. Nur für 2 Personen.
(06. – 15. Mai)



SR

DESSAU • WÖRLITZER PARK • WITTENBERG

Wir machen drei Radtouren entlang der Elbe, Mulde und im Wörlitzer Park. Unterkunft: Pension „Zum kleinen Landhaus“ in Vockerode. Kosten: 170,- €
(26.-30. Mai)



RM

RADMISSION – KOBLENZ

Drei Radtouren an Mosel, Rhein und Lahn. Nur für Camper (bei mehreren Teilnehmern und Interesse würde ich noch eine feste Unterkunft anmieten).
(06. – 10. Juli)



RM

RADMISSION – INSEL REICHENAU

Wir wohnen auf dem Campingplatz „Sandseele“ auf der Insel Reichenau und machen von dort aus drei Tagesrundfahrten. Kosten: ca. 130,- €
(27. Juli – 01. August)



DR

ETAPPE 3: VON VENLO NACH KARLSRUHE

Wir fahren mit den Rädern in 10 Etappen durch die Eifel und das Saarland und übernachten wieder in begleitenden Wohnmobilen. Kosten: ca. 250,- €
(10. – 22. August)



RM

RADMISSION – HAMBURG

Wir übernachten im Zelt auf einem Campingplatz und machen eine Stadtrundfahrt in Hamburg und zwei Touren durch das Alte Land. Kosten: ca. 100,- €
(31. August – 04. September)



ME

MISSIONSWOCHE – BAYREUTH

Wir verteilen in Bayreuth Flyer und reden mit Passanten über den Glauben. Eine Gemeinde nimmt uns als Gäste auf, daher ist die Teilnahme kostenfrei.
(21. – 25. September)



WW

WANDERWOCHE – EBERNBURG • NAHE

Wir erwandern die Umgebung des Kurortes Bad Münster am Stein und wohnen in der Ebernburg. Schwerpunkt: Gemeinschaft. Kosten: ca. 270,- €
(05. – 09. Oktober)



ME

MISSIONSWOCHE – RAVENSBURG

Verteilereinsatz in Ravensburg. Wir wohnen bei Christen und haben evtl. die Chance, den Dienst mit einer Druckerpresse kennenzulernen. Kostenfrei.
(19. – 23. Oktober)





Ihr Lieben!

Ich würde mich sehr freuen, euch in 2026 bei einem oder mehreren Einsätzen als Teilnehmer oder Mitarbeiter begrüßen zu dürfen. Bitte helft weiter mit, das Evangelium auf die Straße und in die Häuser zu bringen. Unser Herr Jesus kommt bald! Die Kosten sind Richtwerte, es werden am Ende alle Kosten durch die Anzahl der Teilnehmer geteilt, wobei ich keine Kosten mehr für mich selbst als Veranstalter einrechne. Wer möchte, kann einfach eine Spende geben. Bitte macht kräftig Werbung und versucht neue Helfer anzuwerben.

Tue das Werk eines Evangelisten. vollführe deinen Dienst.

Anmelden könnt Ihr euch telefonisch, per E-mail oder per Post:

Holger Klaewer
Koverstein 1
51647 Gummersbach

Mobil: 0151 – 56 520 539
E-Mail: holger.klaewer@gmx.de
IBAN: DE82 4585 1665 0000 7585 57

Die Teilnahme wird verbindlich, sobald ich euch nähere Informationen per E-Mail zugesandt habe. Bitte keine Last-Minute-Absagen, außer in Krankheitsfällen.

Euer

Holger Klaewer